

Die Basler Zeitung zügelt

Autor(en): Rudolf Suter
Quelle: Basler Stadtbuch
Jahr: 1983

<https://www.baslerstadtbuch.ch/.permalink/stadtbuch/8e73ecaa-2ea0-4959-bd49-61cbdd4e2455>

Nutzungsbedingungen

Die Online-Plattform www.baslerstadtbuch.ch ist ein Angebot der Christoph Merian Stiftung. Die auf dieser Plattform veröffentlichten Dokumente stehen für nichtkommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung gratis zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrücke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des vorherigen schriftlichen Einverständnisses der Christoph Merian Stiftung.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Online-Plattform [baslerstadtbuch.ch](http://www.baslerstadtbuch.ch) ist ein Service public der Christoph Merian Stiftung.

<http://www.cms-basel.ch>

<https://www.baslerstadtbuch.ch>

Die Basler Zeitung zügelt

Die Basler Zeitung samt Redaktion, Druckerei, Expedition usw. bezog im Oktober 1983 etappenweise ein neues, geräumigeres Domizil an der Hochbergerstrasse in der Kleinhüninger Industriegegend (oberes Bild). Das alte Domizil am Aeschenplatz (unteres Bild) wird durch einen grossen Neubau des Schweizerischen Bankvereins ersetzt; der östliche Teil steht bereits. Die notwendigen Abbrucharbeiten für den grösseren restlichen Teil begannen im Herbst 1983. Sowohl der Basler Zeitung-Neubau als auch der Bankverein-Komplex wurden vom Architekturbüro Burck-

hardt + Partner projektiert. – Der Standortwechsel der Basler Zeitung war ausserdem verbunden mit einer durchgreifenden Neugestaltung ihres Erscheinungsbildes. Die erste Ausgabe des umgestalteten Blattes erschien am 31. Oktober 1983. Von den zwei ausgedienten Rotationsmaschinen ging die neuere nach Wien, die ältere nach Äthiopien.

Rudolf Suter

